



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - NYALINDUNG.KAMPAI.CO.ID

Oct 1, 2023 - 11:29



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 1 Oktober 2023 - Brigadir Agus Ruslandi, SE, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, mengadakan kegiatan Door to Door System

(DDS) atau sambang ke rumah-rumah warga pada hari Minggu, 1 Oktober 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kunjungannya, Brigadir Agus menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kerjasama ini menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman.
2. **Pentingnya Memberikan Informasi:** Warga dihimbau untuk memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kegiatan atau kejadian yang mencurigakan. Informasi dari masyarakat sangat berharga dalam upaya pencegahan tindak kejahatan.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Brigadir Agus mengajak warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari. Hal ini penting agar kehidupan masyarakat tetap harmonis dan aman.
4. **Pencegahan Redikalisme:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tentang bahaya redikalisme dan mengajak masyarakat untuk bersamasama mencegahnya. Kesadaran dan partisipasi masyarakat sangat dibutuhkan dalam menjaga keamanan dari ancaman ini.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang. Brigadir Agus mengingatkan agar tidak mudah tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri yang dapat berujung pada penyalahgunaan.
6. **Peran Serta Melawan Narkoba:** Dalam upaya menjadikan Desa Bojongsari bebas dari bahaya narkoba, Brigadir Agus mengajak seluruh warga untuk aktif berperan serta dalam melawan penyalahgunaan narkoba.

Selama kunjungan ini, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., juga turut memberikan dukungan atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongsari.

Kegiatan sambang ini merupakan bentuk komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Brigadir Agus berharap bahwa kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat akan terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.

<button class="cursor-pointer absolute right-6 gizmo:right-1/2 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 gizmo:border-black/10 bg-gray-50 text-gray-600

```
dark:border-white/10 dark:bg-white/10 gizmo:bg-token-surface-primary dark:text-
gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0
24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1"
height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```